



Team K : Negativer Corona-Test von Franz Ploner, Rieder und Faistnauer

BOZEN (bv). Aufatmen beim Team K: Nach der Infizierung von Paul Köllensperger wurden Dr. Franz Ploner, Maria Elisabeth Rieder und Peter Faistnauer negativ auf das Coronavirus getestet. Am Donnerstag läuft die Quarantäne aus, der auch Landesrat Daniel Alfreider und SVP-Sprecher Gert Lanz unterliegen. Auch ihnen geht es gut.

„Der erste Test ist negativ ausgefallen“, freute sich **Maria Elisabeth Rieder** (im Bild) gestern Vormittag, als das Ergebnis des Sanitätsbetriebes eintraf. Da sie letzte Woche Halsschmerzen und Kopfweg hatte, war sie einem Abstrich unterzogen worden.

Leichtes Fieber hatte in den letzten Tagen auch Peter Faistnauer aufgewiesen, weshalb er ebenfalls auf das Coronavirus getestet wurde. „Auch bei mir war der erste Test negativ. Das Ergebnis des zweiten Tests wird bald eintreffen. Mir geht es inzwischen aber wieder gut“, so Faistnauer. Um Distanz zur Familie zu halten, zog er in eine getrennte Wohnung im Haus.

Wie über 1000 Südtiroler befinden sich die Abgeordneten des Team K in häuslicher Quarantäne. „Abstand halten ist groß geschrieben. Mir ging und



geht es bestens. Wer in Quarantäne bleiben muss, ist ja nicht krank“, sagt Alex Ploner.

Dr. Franz Ploner hatte sich bereits vor einer Woche einem Test im Krankenhaus von Sterzing unterzogen, da er als pensionierter Arzt möglicherweise eingezogen werden kann: Sowohl der erste, als auch der zweite Test fielen negativ aus.

Bis Donnerstag läuft die Quarantäne in Sachen Köllensperger auch für SVP-Sprecher Gert Lanz und Landesrat Alfreider. Letzterer hat sich zu Hause ein Büro eingerichtet und arbeitet vom Gadertal aus voll weiter. „Uns geht es gut. Keinerlei Symptome“, betonen beide. „Und daheim bleiben muss derzeit sowieso jeder“, so Lanz. ©

